

# BROADCAST

## Selesaikan Permasalahan Di Wilayah, Danramil Menggelar Rapat Bersama Kepala Desa Se-Kecamatan Kenduruan Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.BROADCAST.CO.ID](http://TUBAN.BROADCAST.CO.ID)

Jul 14, 2023 - 11:03



TUBAN, – Komandan Koramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban menggelar Konferensi Rutin Kepala Desa dan Sekretaris Desa untuk menyelesaikan permasalahan yang ada didesa bertempat di Pendopo Sasana Doromurti Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Jum'at (14/07/2023).



Acara ini dihadiri oleh Camat Kenduruan Bapak Dhasar, S.E., Sekcam Kenduruan Bpk. Agus Rianto, Danramil 11 Kenduruan Kapten Inf Sulistyono, Kapolsek, Kepala UOBF Puskesmas, Seluruh Kepala Desa dan Sekretaris Desa, Kordik Kecamatan, Anggota PLKB (Penyuluh Lapangan Keluarga Berencana), Pendamping PKH (Program Keluarga Harapan) dan Pendamping tiap Desa.

Acara diawali dengan Sambutan Camat Kenduruan Bpk. Dhasar, S.E. membahas tentang kewajiban pembayaran PBB agar segera diselesaikan, dalam hal ini Kabupaten Tuban telah banyak melaksanakan pembangunan baik yang sedang berjalan maupun yang telah selesai dilaksanakan, yang dikoordinir oleh Dinas PUPR (Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat), seperti pembangunan Bronjong di pinggiran Sungai Desa Sidorejo yang terkena Banjir saat musim hujan lalu.

“Jadi imbal balik kita sebagai warga negara Indonesia untuk pembayaran pajak agar dipercepat dan diselesaikan,” Jelas Pak Camat.

Ditempat yang sama, Kepala UOBF (Unit Organisasi Bersifat Fungsional) Puskesmas Kenduruan Bpk. M. Afnan, S.Sos. mengatakan sekarang sedang gencar-gencarnya Pemerintah tingkat Pusat sampai dengan Daerah menggalakkan penanganan Anak Stunting di wilayah, termasuk Koramil dan Polsek juga melaksanakan program Stunting ini, akan tetapi Stunting di Tingkat Kecamatan sebagai Pelaksana yaitu Puskesmas dan dibantu para Kader kader di Lapangan di setiap desa dapat menggunakan Dana Desa.

“Untuk dukungan sudah turun berupa Daging dan telur yang disalurkan melalui perangkat desa masing masing,” Ungkapnya.

Diakhir acara rapat, Danramil 0811/11 Kenduruan Kapten Infanteri Sulistyono menambahkan bahwa TNI siap membantu Program program daerah yang dilaksanakan oleh Kecamatan Kenduruan maupun Pemerintah Desa.

“Kami anggota Koramil 0811/11 Kenduruan akan selalu mendukung Program Pemerintah,” Tandas Danramil.

Konferensi Kepala Desa dan Sekretaris Kepala Desa serta Organisasi Perangkat di Kecamatan Kenduruan ini membahas tentang Permasalahan yang ada di Desa, Program program yang dilaksanakan oleh Desa, dan dalam pelaksanaan pelayanan masyarakat, semua dibahas dalam konferensi rutin ini. (Faro)